

# Sitzungsprotokoll

---

30.10.2018 19:00 – 20:08  
Inffeldgasse 16b, ICEG094  
Sitzungsleitung: Christina Tögl  
Protokoll: Sebastian Juri

## Anwesende

Stefan Höllbacher, Stefan Russmann, Mariella Steinkasserer, Martin Heider, Thomas Brunner, Alexander Thien, Christina Tögl, Sebastian Juri, Elisabeth Salamon, Stefan Ertl, Jürgen Stephani, Kajetan Krischan, Belinda Uhl, David Griebauer, Bernhard Teuschl (ab 19:06) Mario Schwaiger (ab 19:06)

## Begrüßung

Christina begrüßt die Anwesenden und stellt bei ICE Beschlussfähigkeit und bei BIS keine Beschlussfähigkeit fest.

## Lob & Tadel

- Tadel an Chrissi, weil sie vergessen hat die Einladung über den Ankünder schicken
- Tadel an alle die keine Mails lesen
- Tadel an alle die nicht alle ihrer Getränke stricheln
- Tadel an Roland für sein Verhalten im ESTUT
- Lob an die die regelmäßig aufräumen
- Tadel an den der das Fenster offengelassen hat
- Lob an Belinda für das Facebook-Event zum Stand

## 1 Scrumboard Update

Bitswear: Nichts Neues

PBS: Die neuen Möbel sind gekommen, es fehlen noch die Bildschirme und der Projektor, und Büroinfrastruktur.

C-Kurs: Der Linux-Kurs ist im Laufen, die C-Termine werden in Kürze bekanntgegeben

Recruiting: Nichts Neues

Seminar: Es findet in der Jufa Knappenberg vom 08.03. – 10.03.2019 statt, es ist das erste Wochenende nach Semesterbeginn

Getränkessystem: Mario hat angefangen die Datenbank-Struktur zu entwickeln. Falls sich jemand beteiligen will bitte melden

Zotter- und Thermenfahrt: Kati hat ihr OK gegeben  
Spieleabend: Die Räume sind reserviert

## **2 Stuko Info/SEW Bericht**

Stefan R stellt die Änderungen im neuen Studienplan vor. Programmieren 0 wird Design your own app heißen. Für die STEOP wird eine Pool-Lösung gewünscht, falls die CuKo das zulässt. Sonst besteht die STEOP aus design your own app, ESP VO, GDI VO und Einführung in das Studium. Ein neuer Masterkatalog Game Engineering wurde vorgestellt. Die Kooperation mit der KF Route 63 wurde präsentiert. Redaktionelle Änderungen werden noch eingepflegt und per Umlaufbeschluss beschlossen.

## **3 Stuko ICE Bericht - Vorstellung des neuen Plans**

Elli stellt die Änderungen im neuen Studienplan vor. Es haben größtenteils Anpassungen an das Modulsystem stattgefunden. ESP und SEP werden gleich wie bei Info/SEW geändert, ein neues Modul Analysis T2 kommt dazu, NRLA wurde vergrößert, Technische Berichte und Präsentationen sowie die Nachrichtentechnik Übung wurden gestrichen. Die Inhalte von AVS müssen angepasst werden, CGCV wurde für ICE verkleinert, neu hinzu kommt User Interfaces. Technik und Ethik kommt anstatt GADI, im Wahlfachkatalog wird HWBS durch Microcontroller ersetzt.

## **4 Umnominierung Stuko Info/SEW**

Es gibt Änderungswünsche bei der Besetzung der Stuko Info/SEW, Stefan R möchte nach den großen Änderungen zurücktreten, es gibt zwei Interessierte Nachfolgekandidaten.

## **5 Social Media Beauftragte / Public Relations**

Es wird überlegt uns neu auszurichten, Elli und Ella wollen das PR-Team übernehmen.

## **6 Teambuilding Event Brauereiführung Puntigam**

Stefan R schlägt vor zum Zweck des Teambuildings die Brauerei Puntigam zu besuchen, er sucht Terminvorschläge.

## 7 Anmerkung zu Tadel bei Regelverstößen

Stefan R spricht an, dass auf Regelverstöße sofort hingewiesen werden soll, damit die Regeln eingehalten werden. Es gibt den Vorschlag anonym zu tadeln (nur der Vorfall wird erwähnt), Elli findet das Tadeln in der Sitzung nicht gut.

Es findet eine Diskussion um Konsequenzen und wann Grenzen überschritten werden statt. Es kam die Idee einer three strikes lösung, die Sitzung kann entscheiden, ob es geahndet wird. Es ist notwendig, dass genaue Regeln aufgestellt bzw. in der Gruppe erarbeitet werden. Sebastian meldet sich die Beiträge zusammenzutragen und in 2 Wochen zur Sitzung einbringen.

## 8 Bagru Weihnachtsfeier

Es muss ein Termin für die Weihnachtsfeier gefunden werden. Es gibt Vorschläge für die letzte Novemberwoche, im Dezember vor der vorlesungsfreien Zeit und die erste Jännerwoche. Ein paar Anwesenden ist es ein Anliegen die Weihnachtsfeier noch 2018 stattfinden zu lassen. Mögliche Orte sind das Eckhaus, das Office, Cooking Wu, und das Rox. Mitglieder, die sich das ganze Jahr über nicht in die StV-Arbeit eingebracht haben, sollen sich gut überlegen, ob sie zur Weihnachtsfeier kommen wollen. Eine Anmelden per mail bei Stefan R ist erforderlich.

## 9 Termin Sommerfest

Tom schlägt den 19. Juni als Termin für das Sommerfest vor.

## 10 SSI-Schäfer

Mogen findet der SSI-Schäfer-Stand statt, es wird Catering mit Gebäck und Mehlspeisen geben, es werden noch Helfer gesucht, bitte ins doodle eintragen.

## Allfälliges

- Disziplin bei gemeinsam bearbeitbaren Dokumenten, nicht in Dokumenten in die Texte anderer hineinfuschen.